BDTA wählt Vorstand

JAHRESTAGUNG In der nicht öffentlichen Sitzung der Jahrestagung des Bundesverband Deutscher Tabakwaren-Großhändler und Automatenaufsteller (BDTA) in Dresden wurden satzungsgemäßen standswahlen für die Amtszeit 2023 bis 2025 durchgeführt. Paul Heinen schied im Vorfeld der Wahl als Vorstandsmitglied und stellvertretender Vorsitzender aus, bleibt aber dem Verband als Generalbevollmächtigter erhalten. Michael Reisen-Hall, wurde als 1. Vorsitzender wiedergewählt und Andreas Lukasch, Tobaccoland Automatengesellschaft stellvertretender Vorsitzender gewählt. Weiter wurden in den Vorstand gewählt: Maximilian Carl, Mario Consentino, Oliver Gengenbach, Alexander Glasschröder, Stefan Huissel, Rudolf Ostermeier, Stefan Schöner. Menas Wolf sowie Maximilian Zehfuß. Ehrenvorsitzender bleibt weiterhin Erich Spengler. Johannes Kayenburg-Hall, wurde in den Vorstand kooptiert (Ergänzung). Die Jahrestagung 2024 findet am 24. und 25. April wieder in Dresden statt. vi